

CLARITO

PERIÓDICO GRAN DECIDOR DE VERDADES

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre 1 peseta
Número suelto 5 céntimos

Redacción y Administración:
Calle Sta. Ana, núm, 5

No se devuelven los originales

La correspondencia debe dirigirse al Administrador
Los trabajos irán firmados, siendo responsable su autor.

A NUESTROS LECTORES

Preparados ya todos los trabajos para volver a la palestra con la reaparición de CLARITO desde algunos días, como hallamos algunas dificultades por parte de la alcaldía, que exigió unas formalidades no exigidas a otros periódicos (ellos sabrán porqué, nosotros también) y cumplidas hoy aquellas, empazamos nuestra tarea pidiendo disculpa si en algunos trabajos se sale en algo de su oportunidad, pues estaban confeccionados ya para hace unos días.

Hay asuntos que por ser chuscos no deben pasar por alto y menos cuando ha habido interés en que no salieran a la superficie.

Conqué.... empezamos y ¡a ellos! a los polichinelas de «Intereses creados»

La Redacción.

Reaparición

CLARITO vuelve a entrar en danza. CLARITO mudo durante algún tiempo vuelve a hablar. Dícese que aún hay quien temeroso a lo que pueda decir CLARITO, gran decidor de verdades, intenta prolongar su mudez. No lo creemos, no sería mal zafarrancho el que se armaría; no les conviene, porque CLARITO que ha callado tanto tiempo tiene vivos deseos de hablar y no permitirá que vuelvan a amordazarle; quiere hablar claro y alto como costumbraba, cueste lo que cueste.

No permitirá que le priven por más tiempo de ejercer uno de los derechos mas indiscutibles, el de manifestar su opinión y hablar con toda independencia. Al extremo que han llegado las cosas, dada la actual situación de Granollers, se cree no solo con el derecho sino en el deber de volver a la liza y decir verdades que por amargas no dejan de ser verdades; aclarar conceptos oscuros y malos entendidos, aún que en algunos casos sea necesario recurrir a ex-

tremada crudeza que nunca llegaría a la de nuestros adversarios, pero que para bien del pueblo que sufre y calla estamos dispuestos a que llegue si nos apuran. Desmentir afirmaciones falsas de los que embaucan a nuestros pacíficos conciudadanos, a los que mostraremos desnudos y sin careta, sus pseudo redentores para que les conozca tal cuales son y se convenzan de las deformidades que encubren con cuatro pingajos de oropel.

En fin, CLARITO se propone continuar la tarea que en mal hora y contra su voluntad fué interrumpida.

Queremos un Granollers saneado y para conseguirlo no dudaremos, si es necesario, en meternos en el lodazal de nuestros contrarios para arrancarlo y tirarlo lejos muy lejos de nosotros a fin de purificar el ambiente de pútridos miasmas y sanear nuestra población, para lograrlo estamos dispuestos a todo.

Ja lo saben pues nuestros amigos y quedan advertidos nuestros enemigos, en provecho de Granollers iremos donde sea necesario; ni amenazas, ni alagos serán bastantes a

hacernos cejar en la tarea que nos impusimos y que venimos a reanudar, con un saludo a la prensa y un grito de alerta a los malos gobernantes de nuestra Villa.

LA REDACCIÓN.

De un "Interview"

Leí a «Ene».

Leí su «interview» con el señor Alcalde y a la verdad, primero me provocó risa, luego después, me causó lástima.

¡Explicar a un deudo suyo, a su «Ene» tantas tonterías por no decir otra cosa! ¿Es que alguien de los enes, de los partidarios del Sr. Torras no saben como se hizo alcalde éste, llamándose liberal y demócrata y pasando por encima de toda democracia?

¿Quiere decirnos el señor «Ene», que aquellas elecciones municipales fueron un espejo de democracia? Negará las coacciones habidas, ¿las compras de votos, la escandalosa preparación con la campaña contra